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kommunal :
esssrssssssssssss

bezirksvertretung floridsdorf schlaegt vor:
stammersdorfer friedhof als gedenkstaette

1 Wien , 27 . 2 . ( rk ) die bezirksvertretung floridsdorf beschloss

einstimmig einen gemeinsamen antrag , in dem die Stadtverwaltung
ersucht wird , die Sperrfrist fuer den stammersdorfer friedhof um
zehn jahre zu verschieben , weiter heisst es in dem antrag , der

gemeinderat moege pruefen , ob der friedhof nicht nach seiner recht¬
lichen auflassung als friedhof - gedenkstaette erhalten bleiben
kann.

fuer den stammersdorfer friedhof soll auf grund eines derzeit
noch gueltigen gemeinderatsbeschlusses im dezember 1975 belags¬
sperre eintreten . ende 1985 soll er rechtlich aufgelassen werden,
dieser beschluss des wiener gemeinderates bedeutet - so die
bezirksvertretung - fuer grosse teile der stammersdorfer bevoel-
kerung eine besondere haerte , was in mehreren unterschriftenaktionen
zum ausdruck kam . dazu kommt noch , wie bezirksvorsteher otmar
emerling erlaeuterte , dass der wiener gemeinderat den
stammersdorfer ortskern unter ensembleschutz gestellt hat , wozu
logischerweise auch der friedhof gehoeren wuerde . dieses argument
werde noch dadurch verstaerkt , dass das areal des friedhofes nach
dessen auflassung weder verbaut werden , noch in eine park - und

gruenflaeche umgewandelt werden kann , da diese funktionslos
waere . ( am)
0932
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kommunal :
ssssstssssrsssssss

keine Wohnungsverteuerung durch mehr garagenplaetze

2 Wien , 27 . 2 . ( rk ) anfang maerz wird der wohnbaufoerderungs-
beirat fuer Wien zu seiner 20 . geschaeftssitzung zusammentreten,
es werden darlehens - antraege fuer mehr als 2 . 100 Wohnungen zur
begutachtung vorliegen , ueberdies sollen fragen der wohnungs-
verbesserung sowie eine erhoehung der foerderungssaetze fuer
den garagenbau in wohngebaeuden behandelt werden.

mit der neuregelung der garagen - foerderung wird eine Ver¬
teuerung der Wohnungen vermieden werden , ab 1 , maerz , dem in-
krafttreten der durchfuehrungsverordnung zum wiener garagen-
gesetz , sind fuer je drei Wohnungen zwei autoabstellplaetze vor¬
geschrieben . die mehrkosten , die sich daraus ergeben , sollen
durch wohnbaufoerderungsmittel abgefangen werden , nach dem bisher
geltenden schluessel war fuer etwa drei Wohnungen nur ein

Stellplatz vorgeschrieben , ( smo)
0935

dariehen fuer 260 Wohnungen

3 Wien , 27 . 2 . ( rk ) die wiener Landesregierung genehmigte
dienstag auf antrag von Landeshauptmann - Stellvertreter hubert
p f o c h weitere dariehen aus der wohnbaufoerderung 1968 . mit
der bewilligten summe von m,6 millionen Schilling wird der
bau von 260 Wohnungen und drei geschaeftslokalen gefoerdert . ( pr)
0937
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kommunal :
cssssssrsrsssssss

11 . europaeischer gemeindetag vom 2 . bis 5 . aprit:
* » europaeische union » 9 im mittetpunkt

Wien , 27 . 2 . ( ^k ) der 11 . europaeische gemeindetag , der im
vergangenen jahr in Wien haette stattfinden sollen und wegen des
ablebens der beiden staatsoberhaeupter von frankreich und oester-
reich um ein jahr verschoben wurde , wird nun endgueltig vom
2# bis 5 . april 1975 in der oesterreichischen bundeshauptstadt
abgehalten , tagungsort : kongresszentrum in ober - laa.

in einigen vorbereitenden Sitzungen im rathaus wurden
dienstag und Mittwoch die politischen und organisatorischen
weichen fuer die abhaltung dieser groessten Veranstaltung des
rates der gemeinden europas gestellt.

zentrales politisches thema wird die europaeische einigung
sein , nach ansicht des praesidenten des rates der gemeinden
europas , dr . henry cravatte, sind die regierungen
der europaeischen laender in den letzten zwei jahren in dieser
frage um keinen schritt weitergekommen , die energiekrise habe
ein uebriges dazugetan , Staatsgrenzen und nationalitaetsdenken
wieder in den Vordergrund zu schieben und ueberregionale und
uebemationale Zusammenarbeit in den hintergrund treten lassen.

cravatte laesst keinen zweifei daran , dass der rat der
gemeinden europas sein ganzes politisches gewicht fuer die
Intensivierung der europaeischen Zusammenarbeit auch in Zukunft
in die Waagschale werfen werde , die » » gemeinschaft der neun » »
koenne als kern fuer die europaeische union angesehen werden,
das groessere europa duerfe jedoch auch bei den kuenftigen ueber-
legungen und kontakten nicht ausgeschlossen werden , die
europaeische union wird das hauptthema des politischen ausschusses
im april sein , ein bericht ueber die Stellung europas in der
weit wird diesen ausschuss ergaenzen . zentrales thema des
kommunalpolitischen ausschusses wird die anpassung der euro-
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paeischen oeffentlichen Verwaltung an die erfordernisse einer
modernen gesellschaft sein.

Spitzenvertreter des bundeslandes Wien am europaeischen
gemeindetag : buergermeister Leopold g r a t z , der obmann
des oesterreichischen staedtebundes und landtagspraesident Otto

s c h w e d a t der generalsekretaer des oesterreichischen
staedtebundes . ( rp)
1423
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kommunal :

in den naechsten wochen feuerloescher fuer alle
wiener pflichtschulen

Wien , 27 . 2 , ( rk ) zu der mittwoch in einer presseaus-
sendung von fpoe - gemeinderat dr . hirnschall ge¬
troffenen behauptung , dass Wiens pflichtschulen ohne feuer¬
loescher seien , teilt der leiter der staedtischen Schulverwaltung,
senatsrat dr . s c h i n k folgendes mit : seit mitte dezember

1974 laeuft eine aktion , die zum ziel hat , alle wiener pflicht¬
schulen mit feuerloeschern auszustatten , diese aktion wird

voraussichtlich in etwa sechs wochen beendet sein , so dass ab

diesem Zeitpunkt alle wiener pflichtschulen mit feuerloeschern

ausgestattet sein werden , die finanzierung erfolgt aus den
normalen budgetmittein 1975 , erst kuerzlich wurde vom zu-

staendigen gemeinderatsausschuss fuer diese zwecke ein betrag
von mehr als 400,000 Schilling bewilligt , bereits bisher war ein

grosser teil der wiener pflichtschulen und zwar alle mit eigenen

oelfeuerungsanlagen beziehungsweise schulen , die teilweise
aus holzbauelementen bestehen , mit feuerloeschern ausgestattet . ( may)
+++
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kommunal international:
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elektronisches einwohnermeldesystem in polen

5 Wien , 21 . 2 * ( rk) in polen wurde ende vergangenen jahres mit
dem aufbau einer datenbank begonnen , die alle hochschulabsolventen
erfasst , sie ist der erste schritt zu einem elektronischen ein-
wohner - meldesystem . ein daten - fernuebertragungsnetz , an das
alle wojewodschaftshauptstaedte angeschlossen werden , wird es
ermoeglichen , alle gespeicherten daten ueber jeden einwohner
Polens sofort abzurufen , ( quelle adn ) . ( sti)
0941
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Lokal s
es st ss sa as ss ss s ss ss ss

9 » wenn ich buergermelster waere 99

6 wien , 27 * 2 * ( rk ) alle jene aktivitaeten , die sie setzen

wuerden , wenn sie buergermelster waeren , sollen die 10 bis

14jaehrigen an Wiens pflieht - und allgemein bildenden hoeheren

schulen in den naechsten Wochen zu papier bringen , ble aufsaetze

ueber die Vorstellungen der wiener Schuljugend , ueber aufgabe

und moeglichkeiten des Stadtoberhauptes , werden von einer in

Zusammenarbeit zwischen dem Stadtschulrat Wien und dem orf - kinder

funk - studio Wien erstellten jury begutachtet und die besten

praemiiert werden , die Sieger aus dem aufsatzwettbewerb werden

im rahmen einer kinderfunksendung waehrend der wiener festwochen

gelegenheit haben , aus ihren aufsaetzen selbst vorzulesen , ( may)

0943
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lokal:
ssK » srssas : s : ss

schottengasse wieder frei

4 Wien , 27 . 2 . ( rk ) ab morgen , freitag frueh wird die schotten¬

gasse in ihrer gesamten laenge wieder fuer den verkehr in richtung
stadtauswaerts zur verfuegung stehen » die bauarbeiten fuer die
u - bahn im abschnitt zwischen ring und maria theresien-
strasse sind abgeschlossen , so dass die Umleitung durch die

hessgasse und die kolingasse nicht mehr notwendig ist . der verkehr
durch die hessgasse wird montag oder dienstag kommender woche

wegen bohrpfahlarbeiten fuer den u - bahn - tunnel im kreuzungs¬
bereich mit der maria theresien - strasse gesperrt . ( 9 * )
0939
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k u l t u r :
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* * don juan * ’ im stadtheater baden

7 Wien , 27,2 , ( rk ) mit einer auffuehrung von » » don juan » »

wird das opemstudio des Konservatoriums der stadt Wien am

18 . maerz , um 20 uhr , im Stadttheater baden gastieren , auf dem

veranstattungsprogramm der musikelehranstalten der stadt Wien

fuer maerz 1975 stehen ausserdem ein Vortragsabend der gitarren

klasse Prof , robert brojer ( 4 . maerz ) , ein Vortragsabend der

klavierklasse Prof , gertraud kubacsek ( 11 . maerz ) , ein vortrags
abend der floetenklasse prof . gottfried hechtl unter mitwirkung

des Streicherensembles der klasse prof . gretl biedermann

( i4 # maerz ) und ein Vortragsabend der klavierklasse evelyne

lederer und der violinklasse Wilhelm lederer ( 18 . maerz ) . ( may)

0944
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sport:
BOB81 SS B 8 CSSS8 8

der sportstaettenbau geht zuegig voran

8 Wien , 27 . 2 « ( rk ) auf den baustellen der wiener sportstaetten
herrscht hochbetrieb . mehr als 160 millionen wird heuer die stadt
Wien dem sport zur verfuegung stellen , wovon ein grossteil fuer
den sportstaettenbau verwendet wird.

im west - stadion konnten jetzt die bauarbeiten in verstaerktem
masse aufgenommen werden , mit der fertigstellung dieser sport-
staette ist anfang 1976 zu rechnen.

das hallenstadion , das 6 . 300 besuchern platz bieten wird,
kann unter umstaenden noch heuer den betrieb aufnehmen.

die hohe warte gleicht derzeit einer grossbaustelle . seinerzeit
hat dort die vienna selbst mit dem bau der tribuene begonnen , dann
aber sprang die stadt Wien ein . es wurden mittel freigemacht , um
die tribuene und zwei geschosse fuer den klubbetrieb der vienna,
sowie fitnessraeume , einen turnsaal , kabinen und sanitaere
an lagen zu bauen.

auch der tschechische herz - platz , er wird , wie im kulturaus-
schuss beschlossen , in Zukunft ’ ’ franz horr - platz ” heissen,
wird ausgebaut und erhaelt eine flut Lichtanlage.

die flutlichtanlage auf dem sportklubplatz in hemals wird,
laut mitteilung der deutschen Lieferfirma am 25 * april fertig¬
gestellt sein.

in der brigittenau , auf dem Sportplatz Lorenz mueller-

gasse werden ein neues hauptfeld , ein klubhaus und vier kegelbahnen
gebaut , ( ka)
0945
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lokal:

prater hallen - stadion fuer rekorde geruestet

budapest will rundhalte nach dem wiener Vorbild bauen

11 wien , 27 . 2 * ( rk ) das im bau befindliche hallenstadion im

wiener prater wird voraussichtlich in budapest einen Zwillings-
oruder bekommen , vertreten des ungarischen sportministeriurns haben

das wiener bauvorhaben genau studiert und die absicht bekundet,

nahe dem budapester nep - stadion eine gleiche Sporthalle zu

errichten , der bauplatz ist bereits fixiert.

hochbaustadtrat vizebuergermeister hubert p f o c h

besichtigte donnerstag das im rohbau fertiggestellte hallenstadion

und ueberzeugte sich von den baufortschritten . schon jetzt kann man

abschaetzen , dass die grosse rundhalte zu den modernsten Sporthallen

europas zaehlen wird , sie wird praktisch fuer alle Sportarten und

darueber hinaus fuer grossveranstaltungen aller art zur verfuegung

stehen , ’ ’ die halte wird den Sportlern den hoechsten ausstattungs-

standard in europa bieten ’ ’ , erklaerte vizebuergermeister pfoch.
” wenn die Sportler rekorde aufstetlen sollen , brauchen sie neben

der eigenen kondition auch jene einrichtungen , die rekorde ermoeg-

lichen . diese moeglichkeiten werden sie hier haben . ’ *

das oval der halte umfasst ein Spielfeld im ausmass von

60 mal 30 meter . es koennen somit alle ballspiele wettkampfmaessig

stattfinden , um das Spielfeld sind vier rundlaufbahnen angelegt,
daran schtiesst sich die ovale radrernbahn an , die aus nordischem

fichtenholz errichtet wird , schalenfoermig umgeben zwei Zuschauer-

tribuenen mit rund 6 . 300 sitzplaetzen die rennbahn , in bestimmten

faellen - etwa bei boxkaempfen - koennen weitere plaetze fuer

3 . 000 Zuschauer aufgestellt werden.

selbstverstaendlieh sind fuer alle leichtathtetik ~ sportarten -

60 - meter - sprint , hoch - und weitsprung , etc . - die erforderliehen

einrichtungen vorhanden , eine speziatitaet des hallenstadions wird

aber ein vollsynthetischer poly - ureton - betag sein , ein hochelasti¬

scher und spike - fester betag , der sonst nur bei wettkaempfen im

freien verwendet wird , normalerweise haben die Sportler keine moeg-
Lichkeit , auf solchem belag auch zu trainieren.

bisher wurden fuer den bau rund 98 mitlionen s verbraucht,

fuer heuer sind im budget weitere 20 mitlionen s vorgesehen . ( smo)
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